

Potsdam, 14.02.2023

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)

E-Mail: [presseamt@stk.brandenburg.de](mailto:presseamt@stk.brandenburg.de)

## Pressemitteilung

Zu den Ergebnissen der Kabinettsitzung teilt Regierungssprecher Florian Engels mit:

### **Landesregierung auf dem 17. BRANDENBURG-TAG in Finstervalde am ersten Septemberwochenende präsent**

Die Landesregierung wird auf dem diesjährigen BRANDENBURG-TAG am 2. und 3. September in der Lausitzer Sängerstadt Finstervalde mit vielfältigen und abwechslungsreichen Präsentationen einen Einblick in die Tätigkeit der Landesbehörden geben. Der für das Landesmarketing zuständige Staatssekretär in der Staatskanzlei, Benjamin Grimm, bezeichnete dies heute im Kabinett als „ausgezeichnete Möglichkeit, die Arbeit der Ministerien für eine erfolgreiche Entwicklung des Landes einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen und darüber mit den Gästen zu sprechen“. Auch die Arbeit des Landtages wird vor Ort erlebbar sein.

Der BRANDENBURG-TAG ist traditionell sowohl ein **großes Volksfest als auch eine Leistungsschau des Landes**. Der derzeitige Planungsstand der Finstervalder Organisatoren sieht vier **Festbereiche** mit Unterhaltung, zahlreichen thematischen Meilen und bis zu zehn Bühnen vor. Die Gäste können sich wieder auf die Blaulichtmeile und eine Meile der Regionalität freuen. Auch der Tourismusbereich und Landkreise werden präsent sein. Finstervalde plant zudem eine Kunst- und Handwerksmeile, Meilen der Bildung und des Sports, eine Wirtschafts- und Innovationsmeile sowie einen Erlebnisbereich für Kinder und Familien. Eine thematisch große Rolle wird Grimm zufolge in Finstervalde der **Strukturwandel in der Lausitz** spielen. Das Motto des 17. Landesfestes in der Sängerstadt heißt: „**Hier spielt die Musik!**“

Grimm: „Dieses Motto passt für ganz Brandenburg, denn bei uns geht viel voran. Heute wurde im Kabinett klar: Die Mitglieder der Landesregierung freuen sich auf den BRANDENBURG-TAG in Finstervalde. **Wir sind dabei!** Die Landesregierung sieht mit dem Landesfest 2023 die Chance, die ausgezeichnete Entwicklung Brandenburgs in den vergangenen Jahren verbunden mit einem attraktiven Mix aus Show und Unterhaltung zu einem **ganz besonderen Gemeinschaftserlebnis** werden zu lassen. Dabei unterstützen wir die Finstervalder Organisatoren sehr gerne.“